



UKD Sommereventle

Nach unserem erst kürzlich stattgefundenem Event „Karate und Kultur“ möchten wir am

Sonntag, den 07. Juli 2024, ab 14:00 Uhr

mit euch **vorm Karlsruher Schloss** entspannt eine Runde **Boule spielen**.

Willkommen sind neben den UKD- und KIT-Karatekas gerne auch Gäste, wie Freunde und Familie.

Wer ein Set Boule (oder wie die Profis sagen „Pétanque“) sein Eigen nennt, möge dies bitte mitbringen.

Euer leibliches Wohl liegt uns sehr am Herzen. Daher wird sich das UKD um Getränke kümmern. Schön wäre es, wenn der/die eine oder andere etwas Fingerfood oder Kuchen mitbringen könnte.

Um besser abschätzen zu können, wie viele kommen, wer ein Boulespiel oder etwas zum Snacken mitbringt, möchten wir euch bitten, euch unter folgendem Link anzumelden:

<https://www.umfrageonline.com/c/j9dgmxa>

Wir würden uns freuen, wenn viele das Angebot wahrnehmen können und wir damit nun hoffentlich endlich den Sommer einläuten können. Apropos Wetter: **Bei Regen, Hagel und was sonst noch von oben fallen kann, findet das Event NICHT statt.**

Karlsruhe, den 29. Juni 2024
Eurer UKD Vorstand